

Berichte 2011

Jahres-HV und Weih.-Feier des MRC Rastatt e.V. am 09. Dezember 2011 in Baden-Baden

- Drucken

Jahreshauptversammlung und Weih.-Feier des MRC Rastatt e.V. am 09. Dezember 2011 in Baden-Baden

Stilvoll und auf allen Rängen besetzt zeigte sich einmal mehr der Jahresabschluss des Mittelbadischen Rassehundeclubs, der schon traditionell im Hotel-Restaurant "Blume" im Stadtteil Sandweier von Baden-Baden stattfand. Wie der 1. Vorsitzende Michael Kraft, des größten Vereins in unsererem Dachverband URCI e.V. bei seiner Ansprache bemerkte, ist es lobens - und erstaunenswert, wieviele Vereinsmitglieder anwesend sind und welch weite Anfahrtswege zum Teil auf sich genommen wurden! Hier zeigt sich die Verbundenheit zum Verein, die Anerkennung der Arbeit der Vorstandsmitglieder, sowie das Interesse der Vereinsmitglieder an einem intakten Vereinsleben! Erstaunenswert sind ebenfalls immer noch die alljährlichen 2stelligen prozentualen Mitgliederzuwächse die zu verzeichnen sind, die gesunde Kassenlage - die auf ehrenamtliche sparsame Wirtschaftlichkeit blicken lässt, sowie die stets einstimmige Entlastung der Vorstandsmitglieder. Neben den verschiedensten Ehrungen, wurde auch wieder der MRC-Mann des Jahres gewählt - Eine Institution, die zwischenzeitlich von den verschiedensten Vereinen copiert wird - wie Michael Kraft stolz berichtete! Die Wahl fiel dieses Jahr auf Maik Wagner aus Billingham, unsere Gratulation an dieser Stelle! Die Festplanungen für das kommende Jahr 2012 lässt auf nimmermüden Einsatz seitens der Vorstandshaft zurücksließen und wurde von den über 90 Anwesenden vollstens begrüßt. Dass der MRC auch stilvoll seine anschließende Weihnachtsfeier celebrieren kann, wurden mit einem Festmahl und anschließendem Krabbelnsack für Groß und Klein durch den Nikolaus, einer Tombola mit 150 tollen Gewinnen (darunter als Hauptpreis wieder 1 Woche Urlaub in Oberstaufen) sowie Gedichtsvorträgen und Weihnachtsgeschichten der Mitglieder bewiesen. Der MRC kann stolz auf seinen Verein sein!

